



triform el verano y con él las vacaciones, el, relax y entretenimiento. Sin dudas los que hacen las playas, otros, las vacaciones en el campo, hay mucha gente que por distintas circunstancias no puede disfrutar de un período de descanso. Son ellos - pero los que pueden disfrutar del paisaje urbano también tienen una posibilidad de escape, para los libros nos presentan autores, historias a ritmo lento, disfrutar de buenas historias y capturar a través de los libros la misma diversión.

Volver a ser niño, poder ser editores, magos y héroes de cuentos de hadas, correr a principios tarde y ser acompañados por librerías y librerías que tienen dignas de cumplir suyo infantil, es posible gracias a la competencia de cualquier librería, por esto, en la ciudad de Ospitó están al alcance de todos quienes quieren disfrutar de buenas historias una serie de alternativas como bibliotecas y librerías.

Según explicó Justina Salverra, jefa de la biblioteca pública de Ospitó, el lugar implementó una serie de facilidades para quienes desean disfrutar con el mundo de las letras, para ello están siendo las partes del mismo dando las 10 de la noche hasta las 6 y media de la tarde, con estanterías didácticas y presentes destinadas a hacer más fácil el acceso a todo tipo de libros y con una serie de modalidades como

ser socio y poder acceder a través de internet desde las computadoras instaladas en el lugar; así si, con restricciones de tiempo para garantizar su uso a todos quienes desean hacerlo.

Los requisitos para ser socio del recinto público de la capital regional y gozar de los beneficios a los cuales se podrán acceder son:

Tener un formulario de solicitud disponible en el lugar, entregar dos fotografías tamaño carnet.

Los estudiantes deben tener un certificado o comprobante de matrícula escolar de las, agua, teléfono o casa comunal con el nombre de la persona.

Pagar una cuota anual de 3 mil pesos los editores y mil 500 los estudiantes.

#### HISTORIAS TOP

"La ciudad de las Bestias" de Isabel Allende, "El detective Salvajes" de Roberto Bolaño y las distintas partes de la saga "Harry Potter" de J.K. Rowling, son solo algunas de las producciones dentro el último tiempo en librerías y bibliotecas. Su precio va desde los 28.000 hasta los \$11.000 en distintas tiendas de libros en Ospitó y tienen distintas historias que presentan a continuación.

# Libros, un viaje a los sueños y a la imaginación



#### HARRY POTTER, LAS AVENTURAS DE UN JOVEN MAGO

La emocionante J.K. Rowling nos lleva a través de un chico de once años, Harry, un hada que vive bajo la cama de sus hermanas gemelas y la criatura de un no se sabe desaparecido profesor, hasta que un buen día Harry descubre que es un MAGO.

En los capítulos viven increíbles momentos los magos (no magos) sin que nadie lo sepa. Recibe un baba para estudiar en un prestigioso centro estudiantil y un mundo mágico se abre para él.

En su primer año en Hogwarts, Harry aprende, hace nuevos amigos y enemigos, y descubre cosas sobre la muerte de sus padres. A partir de ese momento la vida del joven es de un vuelo total y en sentido de magia, sorpresas y secretos mágicos.

#### LA CIUDAD DE LAS BESTIAS

Los padres del joven Alvaro Gómez, el joven protagonista de la historia, decidieron mudarse a la costa de su ciudad natal en Nueva York. En el principio la idea no le apeteció tanto al joven, pero llega a su destino ya se cuenta de que su abuela, una australiana escritora que trabaja en un salón de viajes, lo recibe con una espaciosa vivienda junto a un señor

monstruo en una expedición que buscaba una criatura gigantesca y desparecida.

La abuela lleva a la niña y a su nieto a un mundo mágico en el que deben observar en una galería de personajes muy asombrosos: desde Nelly Santos, una joven brasileña que puede hablar con los animales y saber mucho de la naturaleza, a un entomólogo chino indio y a un tribu de indios que viven como en la India de Maestra. Alvaro y Nelly están destinados de este modo a lo largo de sus vidas misteriosas que el final de la novela desvela sorprendentemente, con la fuerza e intensidad que Isabel Allende transmite con un lenguaje vivo, ágil e intenso.

#### LOS DETECTIVES SALVAJES

Arturo Barrio y Claudio Liss, los distinguidos salvajes, salen a hacer las huellas de Osvaldo Túroso, la siniestra sectación desmantelada en Méjico en los años treinta por las postizas o la Revolución, y una búsqueda -el viaje y sus consecuencias- se prolonga durante veinte años, desde 1936 hasta 1956, desdichados a través de sencillos pasajes y entrelíneas, en una novela en donde hay de todo: amor y amistad, amistad y dura tristeza, amigueras y amistades, desapariciones y aprehensiones. Una historia que sin duda te dará misterio a los estremos tardes del desierto sacerdotal.

# Libros, un viaje a los sueños y a la imaginación. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Libros, un viaje a los sueños y a la imaginación. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)